



CAMILA DÍAZ (LISTA FLORECER).



FERNANDA HENRÍQUEZ (LISTA UNIENDO FRONTERAS).

Hoy y mañana es la segunda vuelta de las Elecciones de la Feufro

FEDERACIÓN ESTUDIANTES. *Compiten la lista Florecer que encabeza Camila Díaz (39%) con Uniendo Fronteras (37%) que lidera Fernanda Henríquez.*

El Tricel de las Elecciones de la Federación de Estudiantes de la Universidad de La Frontera (Feufro) informó que dos de las tres listas pasaron a segunda vuelta, proceso de balotaje que se realizará hoy y mañana pudiendo votar de manera remota todo el estudiantado.

De las tres listas que se presentaron a la elección, todas encabezadas por mujeres, siguen en carrera Florecer y Uniendo Fronteras.

La lista "Florecer" es encabezada por la estudiante de la carrera de Medicina y una de las 100 Mujeres Líderes 2024, Camila Díaz (JPC), mientras que la lista "Uniendo Fronteras" la lidera Fernanda Henríquez (JPS), estudiante de Psicología. Ambas están en cuarto año.

En primera vuelta el universo de votantes fueron 9.727 alumnos, siendo sólo el 42% votos válidamente emitidos (4.110). La lista Florecer obtuvo 1.616 votos (39%) y la lista Uniendo Fronteras 1.517 (37%). Ambas listas están encabezadas por dirigentes estudiantiles que son militantes

8 años han transcurrido sin que exista una Federación de Estudiantes en la Universidad de La Frontera.

de izquierda.

Lo que motiva a Camila Díaz de la lista Florecer "es construir una universidad donde todos nos sintamos escuchados y donde la voz de los estudiantes realmente cuente. Desde que llegué a la Ufiro he participado en iniciativas para mejorar nuestra comunidad lo que me permitió desarrollar habilidades de liderazgo, empatía y resiliencia, aprendizajes que hoy quiero aplicar a la Feufro".

Fernanda Henríquez de la lista Uniendo Fronteras sostiene que su equipo "está comprometido con la representación de los estudiantes, estando dispuestos a trabajar en pos de los derechos y necesidades del estudiantado. Han sido largos años de descuido y abandono de las demandas del estamento, hoy más que nunca es necesario apuntar a la formalidad del órgano máximo de representación".